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22/12/2016 

Compte-rendu de la 94ème réunion 

du Comité d’Entreprise 

du CFAI Alsace 

Le 25 novembre 2016 de 9 h 30 à 12 h 30 
Collège unique : 

PRESENTS : 

Membres Titulaires FO : David FERNANDEZ, Philippe FUCHS, Joël PETERSCHMITT 

Membres Titulaires :  
Membres Suppléants FO :  Félicien FETET 

Membre Suppléant : Ophélie COLLADOS 

Direction : Mme Nathalie GROSS, M. Frédéric VICQUERY 

ABSENTS EXCUSES : Sébastien DEFER, Céline RISOLA, Fabrice SIMONKLEIN, 

  

 
 

1) Approbation du compte-rendu de la réunion du 21/10/2016 

Le compte rendu est approuvé par les membres du CE. 

 

2) Effectifs salariés du CFAI Alsace 

Le CFAI compte 102 salariés (79.1 ETP équivalent temps plein) : soit 31 administratifs (26.8 ETP), 39 formateurs permanents (38 ETP), 4 

techniciens et personnels de service (4 ETP), 27 vacataires dont 7 fonctionnaires (10.3 ETP), (plus une apprentie).  

Variations d’effectifs sur la période : 

Sortie le 31/10/2016 de Thierry BRENIER Responsable Ingénierie Pédagogique 

Modification de contrat : / 

Variation à venir  

Prévisions d’embauches : en 2017 

1 formateur en usinage pour le centre de Colmar, entrée de Jérôme JUERS au 02/01/2017 

1 nouveau poste commercial 50% CFAI / 50% AFPI 

1 responsable du centre de MULHOUSE en remplacement de Eric SIMONIN nouveau responsable commercial. 

1 responsable Ingénierie Pédagogique en replacement de Thierry BRENIER 

 

3) Réunion du conseil d’administration de l’UIMM le 8 novembre 2016 : informations 

L’UIMM valide le projet de la SCI Métallimo représenté par Eric DALIGUET, d’acheter l’ancien bâtiment Chrono drive à Mulhouse de 5140 

mètres carrés pour regrouper les locaux du siège, du centre de formation de Mulhouse, de l’AFPI Mulhouse et les locaux de L’UIMM pour 

3.5M€. Le CFAI investira 2M€ d’équipements sur 2 ans. 

 

4) Informations trimestrielle 

Remise des documents en séance ; la direction explique que les investissements suivent leurs cours, sans point bloquant et que les dépenses 

de fonctionnement sont maitrisées au troisième semestre. 

 

5) Consultation concernant la Mutuelle 

Suite à la venue d’un représentant de la mutuelle Médéric et à la consultation d’une autre mutuelle par les représentants du personnel, les 

membres du CE rappellent que le rapport sinistre à prime pour 2016 devrait être d’environ 71% (78% pour 2015) alors qu’il devrait se situer 

à 95%.  

Améliorations de la mutuelle actuelle : 

-Les représentants du personnel proposent à la direction de négocier dans deux axes : 

- Augmentation des prestations (participation aux médecine douce, pharmacie non remboursé, implant dentaire…) pour une cotisation 

identique de 3.86%du plafond mensuel de la sécurité sociale aujourd’hui  

- Baisse de la prime cotisé (les membres du CE attendent toujours cette information). 

Les membres du CE présents demandent que les salariés soient consultés par la direction pour qu’ils puissent s’exprimés avant que la direction 

ne décide. 

La direction approuve cette proposition et organisera une consultation de tous les salariés dès qu’elle aura les informations manquantes.  

6) Avancement du plan de formation 2016 

Remise des documents en séance. Le document est « survolé » par les membres. 

 

7) Noël 2016 

Organisation de la logistique pour les cadeaux enfants et adultes. 

 

8) Divers  

Le CE reçoit une ristourne des titres restaurant de 708€ pour les œuvres sociales. 

 

 

                                                                                                           Le Secrétaire 

                                                                                                           Joël PETERSCHMITT 

  

  


